



第2回

今回の「広報市民リポーター」だより」は、石田かずみリポーターが社会福祉施設を、飯塚家司リポーターが大館市農協を訪ねてそれぞれ取材しました。

もつと障害者とふれあう場を

ポーター 石田かずみ(御成町一丁目)

大館圏域ふくし会の合同大運動会が今年も六月七日に軽井沢福祉会館運動場で開催された。

園運動場で開催されました。今回のこの運動会には、七ヵ所の施設から園生二百六十人、職員百七十人、保護者七十人が参加していました。この運動会は、合図で開かれることになってから今まで五回目のこと。それまでにいろいろな問題があつたそうです。そんな話を含みながら大館園域ふくし会の常務理事施設長小野寺舜

行政や福祉関係者の理解と協力が必要なのです」と言う答えでした。

「健常者と障害者がもつとオーブンマインドになるには施設サイドが、いま以上に開かれた施設づくりをしなければ、ともに手を取り合って生きていくことは無理な話です」という小野寺さん。現場にたずさわっているだけにインパクトの強い言葉でした。

最後にボランティアの話を伺いました。私たちが、ボランティア活動を考えるととても大変で、な

大館市農協の年間の農産物取り扱い規模は、四十億円（ビーグル時は五十六億円）、青果物は四億円、畜産物が十一億円で合計六十億円となっております。

農産加工施設について

ミソ加工施設を取材する飯塚リポーター

◇広報市民リポーターだよりは、毎月1日号で、6人のリポーターが独自に取材した記事を掲載しています。

めさせ一品一億円農産

リボーター 飯塚家 司(新町)

大館市は、農業・鉱工業・林業の産業基盤の上に発展してきましたが、これから社会状況の中でどのように変わっていくのかは予想できません。

に達しており、今後も農協として力を注いでいきます。当市は栽培に適しており、本場の兵庫県からも栽培技術の視察にくるほどで、日本一といえると思います。また出荷され、見各品につき、こよ、

ルートの整備を進め、ほかの地域の方々の目標となつてもらいたいと考えます。

か。
農業を取り巻く厳しい情勢の中で、農業は従来の農産物の生産のみの体質から脱皮し、付加価値を高めて消費者ニーズに応え得る一・五次産業（農産加工物）が活性化につながるのではないでしよう

ルートの整備を進め、ほかの地域の方々の目標となつてもらいたいと考えます。

か。
農業を取り巻く厳しい情勢の中で、農業は従来の農産物の生産のみの体質から脱皮し、付加価値を高めて消費者ニーズに応え得る一・五次産業（農産加工物）が活性化につながるのではないでしよう

まはんかに首をつっこむと……しかし、いついた気分になつたりしますが、小野寺さんは、「ボランティア」といふとすぐに団体で活動する組織を思い浮かべるようですが、ボランティアは基本的には個人単位なのです。ボランティアをするんだと構えてしまうとなかなかやりにくいうのなのですから、気軽に自分でできるところで参加していくだいだらいいのです。ですから一人ひとり

とりがどんな形でてもかかわる
とができるんです。」という話に
私は深くうなずいてしまいました。
小野寺さんの話を聞いて、私は
ちはもつと気軽に手をつなぎそ
な気がしてきました。そしてこ
合同運動会が来年の春にはより
きくなることを祈りたいと思い、
す。パワーある小野寺さん、そ
て光あふれる園生、職員の皆さん
感動の運動会でした。

ました。当初四百件を見込んでいたそうですが、六月十五日現在で九百件を超えているということでした。この施設もみその製造だけではなく生産者や消費者のニーズも的確にとらえた農産加工物をつくり、県北センター的存在にしていただきたいと思います。

また農協上川沿婦人部では、五年前から農産加工、特に漬け物の検討会を兼ねて漬け物コンクール